

EMPLOI ■ L'idée de l'après-midi, organisée par la Mission locale, était de rencontrer autrement les employeurs

Des jeunes à qui ils tendent la main

Jeudi dernier, la Mission locale de la Creuse et des partenaires ont organisé une journée sport où des jeunes et des employeurs locaux se sont donné rendez-vous.

Nicolas Tarrade

nicolas.tarrade@centrefrance.com

Un ballon dans la main gauche, un CV dans la main droite, et peut-être un emploi dans la poche.

La Mission locale de la Creuse, le Carré des Entreprises 23 et le CDOS de la Creuse (Comité départemental olympique et sportif) ont organisé jeudi dernier "Les Missions locales font leurs jeux", sur l'un des terrains du stade Cher du Prat à Guéret.

Quinze jeunes

Sur la pelouse, une quinzaine de jeunes, jouant aussi bien au foot qu'au golf. « C'est agréable de passer un moment ensemble. Avec une journée comme ça, je cherche à me libérer, à essayer de gagner en confiance », relate Angelina, après sa victoire sur le terrain de handi volley. On apprend à se connaître, à s'ouvrir aux autres.

« C'est vraiment cool de tomber sur des personnes qui veulent t'aider », ajoute son coéquipier. « La vie est déjà bien assez compliquée comme ça, note



EMPLOI. La journée était aussi l'occasion d'un temps d'échanges entre des employeurs et des jeunes. PHOTO BRUNO BARLIER

Samy, coach du jour, qui suit une formation pour devenir éducateur. Je n'ai pas fait d'études supérieures, j'ai dû travailler après mon bac, je sais qu'on peut vite se retrouver jugé quand on n'a pas de travail », confesse-t-il.

Une journée donc pour tenter d'insuffler une dy-

namique. « C'est dur d'être jeune aujourd'hui, déplore Elisabeth Saez, directrice de la Mission locale de la Creuse. Si un jeune ne sort jamais de chez lui, n'a envie de rien faire, une journée comme aujourd'hui va le mettre en confiance et peut-être qu'il se dira "je ne suis pas tout seul" dans

cette situation », explique-t-elle. Ce que confirme Marie-Françoise Fournier, maire de Guéret, venue les soutenir. « C'est important de leur montrer qu'ils ne sont pas isolés. Ils ont besoin de nous, mais on a besoin d'eux », affirme l'élue guérétoise.

« On arrive à déceler des

profils en fonction de comment ils interagissent, c'est intéressant, et le sport permet ça », avoue Stéphane Conchon, directeur général de Microplan France. L'entreprise creusoise, spécialisée dans la production de granits pour la métrologie et l'industrie, et présente dans 59 pays,

recherche toujours du monde pour renforcer ses équipes. « C'était important de prendre le temps de venir ici, malgré mon emploi du temps chargé. Les recrutements, ça ne fonctionne pas que dans un sens », conclut le chef d'entreprise qui étudiera les CV qu'il a reçus. ■